
“Ame o seu próximo como a si mesmo.” - Mateus 22.39b  (Versão NVI)

Quando nós recebemos Jesus como nosso Salvador, nós recebemos o
Espírito Santo, que é o nosso grande amigo. O Espírito Santo nos ajuda de
várias formas: nos consola quando estamos tristes; faz-nos lembrar da
palavra de Deus; mostra-nos quando estamos fazendo algo errado; dá-
nos coragem para falar de Jesus para as pessoas e também gera um
resultado muito especial em nossa vida cristã, é o que chamamos de fruto
do Espírito. É um fruto espiritual e único, porém é formado por várias
partes, como podemos ler nos versículos de Gálatas 5.22-23. Uma dessas
partes é o amor. Nós devemos amar todas as pessoas, mas nem sempre é
fácil. Por exemplo: quando um colega da escola faz bullying com você, o
irmão que faz coisa errada e coloca a culpa em você, etc... Porém, além
de ser um fruto do Espírito, esse é um mandamento que Jesus deixou
para cada um de nós e podemos contar com a ajuda do Espírito Santo
para cumpri-lo. Por isso, quando você perceber que está difícil de amar
alguém, peça ao Espírito Santo que te ajude. Lembre-se: devemos amar
as pessoas como a nós mesmos! 

momento
em família

Tema: Amor

Série:
crescendo na vida
cristã

Para memorizar:

Compartilhe com o seu filho: Alguém que você considera difícil de amar já
passou pela sua vida? Como você lidou com essa situação? Quais atitudes
podemos ter no nosso dia a dia para demonstrar amor as pessoas? Existe

alguém que seu filho considera difícil de amar? 
Tenham um momento de oração

Sugestões de músicas: Meu coração - 3 palavrinhas  | Link:   
https://www.youtube.com/watch?v=1iH8qa7h4LM  

Coração igual ao teu |  Link:https://youtu.be/u6ttZxR0dSA 
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